



STADTWERKE ARNSBERG WEIHNACHTSKALENDER

DIE WEIHNACHTSKATZE

Emma war ein kleines Mädchen mit gerade mal 4 Jahren. Zu Weihnachten wünschte sie sich nichts sehnlicher als eine Katze. Endlich war der große Tag da, und unter dem Weihnachtsbaum fand sie wirklich einen Brief vom Christkind mit den Worten: „Eine Katze ist ein Lebewesen und braucht viel Liebe und Pflege. Aber weil du nur diesen einen Wunsch und ein gutes Herz hast, soll er wahr werden.“

Am nächsten Tag durfte Emma mit ihrer Mutter zu einem Bauern in der Nähe fahren, der gerade junge Katzen zu vergeben hatte. Eine weiße, eine schwarze und eine wunderschöne gefleckte kleine Katze standen zur Auswahl. Emma konnte sich nicht entscheiden, und in diesem Moment kam ein winziges, struppiges graues Kätzchen hinter dem Strohballen hervorgelaufen. Es hatte die schönsten hellblauen Augen, die Emma je gesehen hatte. Ihre Wahl war getroffen.

Liebevoll nahm sie die kleine Katze an sich und dankbar blickte das Tier in Emmas Augen. Die kleine Katze war zwar äußerlich nicht unbedingt die Schönste, doch Emma hatte auf ihr Herz gehört und wusste, dass sie die richtige Entscheidung getroffen hatte.

